

## UN LIEU ET UNE PLATEFORME NUMÉRIQUE DÉDIÉS AUX AIDES PROPOSÉES PAR LA VILLE D'ORLÉANS

Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « Ensemble pour Orléans »

A la rentrée 2025, le Campus Madeleine accueillera la faculté de DroitEconomie-Gestion en centre-ville d'Orléans, sur l'ancien site de l'hôpital Porte Madeleine. Par ailleurs, en ce moment même, de nombreux étudiants vivent dans la précarité et ne bénéficient pas d'un environnement favorable à la réussite de leurs études.

Orléans deviendra une véritable ville étudiante si nous parvenons à mettre en place un réel accompagnement des étudiants au quotidien, concernant leurs besoins en logement, en alimentation, en mobilité, en culture, en sport, en formation, en emploi... Nous proposons donc la mise en place d'un lieu et d'une plateforme numérique dédiés aux aides proposées par la Ville d'Orléans et aux informations diverses à destination des étudiants et de leurs familles.

Une ville qui construit l'avenir de ses étudiants doit également penser à leur présent.

Contact : [ensemblepourorleans@gmail.com](mailto:ensemblepourorleans@gmail.com)